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CR$ 150,00

Prefeito de São João entrega balsa
e constrói ginásio de esportes

nas festas populares, como shows, festivais,
quermesses. A conclusão está prevista pa
ra o aniversário da cidade, a ser comemo

rado no dia 29 de março, quando comple
tará o segundo ano de emancipação e o

primeiro ano de instalação.
Para a obra torna-se mais ágil, a

construção é com blocos pré-moldados
adquiridos na empresa M. Galpões, da ci
dade de Schroeder (SC). Diz o prefeito
que "o ginásio é uma prioridade para os

alunos terem uma educação mais descen
te". Todo páteo da escola receberá uma

pavimentação com lajotas. Serão 1.200 me- ,

tros quadrados. o Secretário de Educação
Paulo Bauer que mantém um estreito laço
de amizades com o prefeito Acácio Del-

mônego já assinou decreto que transfor
mou aEscola Básica Elvira Farias Passos,
em um colégio estadual.

TRANSPORTE ESCOLAR
A Fundação de Assistência ao Estu

dante - FAE - já comunicou à Prefeitura
de São João do Itaperiú, a liberação de re
cursos na ordem de CR$ 4 milhões 700 mil
cruzeiros com pagamento a partir da se

gunda quinzena de janeiro deste ano. Com
estes recursos Acácio pretende investir na
aquisição de ônibus para transporres de
alunos. O representante do FAE/SC, Luiz
Irapuan Bessa Filho em correspondência
enviada dia 17/12 confirmou a liberação à
educação. Com a compra do ônibus a pre
feitura de São João do Itaperiú creden
cia-se a participar do Programa Nacional
de Transporte Escolar -.PNTE.

.

INCENTIVO
Com incentivo dado à Educação, a

prefeitura conseguiu aumentar o contin
gente de alunos em 93, em mais de 110%,
em relação ao ano de 92. Explicou o pre
feito' Acácio que. foram incentivos ao

transporte, merenda, distribuição de pas
ses escolares. "Muitas crianças não esta
vam estudando por que moravam muito
longe da escola e, isso foi sanado".

José Acácio Delmônego (PFL), prefeito de São
João do Itaperiú investiu CR$ 10 milhões de cruzeiros
reais na construção de uma balsa;para travessia no Rio'
Itapocú, fazendo a ligação Santa Luzia e Gua.mirang�.
Está investindo mais CR$ 30 milhões de cruzeiros reais
num' sofisticado ginásio de esportes no Colégio Esta
dual Elvira Passos'.

O prefeito José Acácio Delmônégo
já iniciou as obras de construção do giná
sio de esportes, a ser construido anexo ao

Colégio Estadual Elvira Faria Passos. Em
parceria com a Secretaria de Educação o

ginásio vai ter um investimento na ordem
de CR$ 10 milhões de' cruzeiros reais.
Com uma dimensão de 30 metros por 40, o
ginásio terá capacidade para 600 pessoas
confortavelmente sentadas.e.. .rodo comple
xo de -resraurante, palco, churrasqueira e

cabine para emissoras e um sofisticado sis
tema de iluminação permitindo trans
missão por emissoras de TV no período
noturno.

Explicou o prefeito Acácio que o

ginásio será funcional para ser aproveitado
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Araquari recupera
. estradas vicinais
Banda Replay faz"

sucesso na Barra do Sul
Afif propõe guerrilha da

comunicação
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Os colunistas Aires
Zacarias e Maria Dy

Graça dando as

melhores dicas das

praias do Norte do
Estado.

Godofredo quer Luiz
Henrique como, candidato

.

do PMDB ao governo de se
o prefeito Godofredo Moreira Gomes Filho, de São Fran

cisco do Sul, diz que o deputado Luiz Henrique é o melhor can-
didato do partido ao governo. Página 7.

.

Tebaldi1
começa
construir
·60 casas
o secretário Marco

,
Antônio Tebaldi começou a

construção de 60 residências,
com o sistema trava-blocos.
Está iniciando o combate do
déficit habitacional na cida
de.

....

Carnaval na rua
vai agitar

Barra Velha -

o prefeito Mario Celso Bittencourt

(PMDB) e a Secretaria de Turismo do

município já contrataram o grupo musical
RAMAL 05; para comandar no período de
10 a 15 de fevereiro do CARNAVAL NA
RUA-'Na Lagoa de BarraVelha será ar

mado um grande palco onde estará o gru
po musical comandando as seis noites de
folia. Os horários de apresentações estão
definidos e serão das 18 às 22 horas. Expli-

, cou Mario Celso que a administração mu

nicipal de Barra Velha não quer atrapa
lhar as programações dos clubes da cidade,
tirando o público dos salões.
-.. Ao fazer um balanço do fluxo do tu

rismo do ano de 94, o prefeito fez uma

ótima revelação. Houve um crescimento
de pelo menos 25% em relação ao ano de
93. "Isso deve-se ao esforço da prefeitura
e dos empresários em divulgar Barra Ve
lha nos países do MERCOSUL. "Os ar

gentinos estão eufóricos ao descobrirem as

nossas praias", disse com muito entusias
mo o prefeito Bíttencourt, que para os

próximos dias está programando . várias

promoções como jogos de velei em dupla,
ginástica na praia, festival de areia e ou

tras promoções que estão sendo coorde

nadas, mas, ainda não definidas. Para não

prejudicar o comércio dos estabelecimen
tos que trabalham o ano todo, a Secretaria
das Finanças de Barra Velha está dificul
tando ao máximo o comércio de ambulan
tes na praia.
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Afif propõe' "Guerrilha
de Comunicação"

Professoralerta:
!l

"A escola no Brasil é uma zona ...
"

o superintendente de ensino do estado do
Paraná, Antônio -João Manfio, em recente palestra
no Balneário BWTa do Sul fez uma avaliação do
ensino brasileiro. Pintou um retrato negro. Ele quer
o ensino educando o aluno não para passar, mas,
para movimentar as gigantescas engrenagens cultu
rais brasileiras. "Ensinam só para passar no vesti
bular. -A escola tem grandes espaços para discutir
com a sociedade, a realidade, a sensatez. Há neces- .

sidade de criar-se o sentimento de valorização edu
cacional, divulgar e publicar o lado bom da escola.
Queremos um ensino que caminhe para frente. A
escola deve criar espaços de liberade com responsa
bilidade. Não queremos uma escola sem autono

mia, sem responsabilidade. Temos um . ensino
medíocre comparado à Moçambique, mas, temos

tecnologia que constrói aviões e equipamentos
computadorizados deprimeira geração.

.

Deve haver consciência do empresariado pa
ra investir na escola, adotá-la, como se fazem com

praças públicas nos diversos municípios brasileiros.
Por que não adotar um escola .. ? Precisamos de sen
timentos éticos para mudarmos conceitos retrágra-'
dos de educação. Temos uma juventude perdida
nos shoppings, que perdem muito tempo passeando,
entre as estruturas.metálicas dos grandes magazines.
No Brasil hoje é muitos contra-pontos. No ensino
de terceiro grau" .

'. as universidadespúblicas são as

melhores, mas em compensação nos dois primeiros
graus, as escolas particulares são mais procuradas
pela sua excelência no ensino.

Entendemos que àqueles que recebemo ensi
no de 312 grau gratuito, do Estado, deveria prestar
serviços públicos gratuitos para co_mpensar o que r.e
cebeu com o dinheiro: do povo.

Falando uma linguagem bem simples, digo
que a Escolinha do Professor Raimundo é uma

lição de que a escola como um todo no Brasil é
uma zona, mas, não podemos generalizar. As esco-

las virtuosas devem ser divulgadas. Sabemos qúe a

escola autoritária não forma bons cidadãos. Quem
tem clareza para descentralizar o poder, a escola,
tem competência, tem clareza,· não tem medo. Cen
tralizar tudo é egoísmo ou burrice. Quanto a repro
vação, deve terparticipação da família e do conse

lho Há necessidade de traçarmos um perfil do alu
no reprovado. É muita responsabilidade um profes
sor reprovar um alunopor causa de meio ponto ou

menos. Quem disse que meio ponto pode reprovar o
aluno?

A escola precisa ser repensada, precisa ser

reavaliada. Necessitamos de investimentos na tec

nologia escolar, pOrr:jue o aluno dos anos 90 enten
de a linguagem da televisão.

O empresário Guilherme Afif
Domingos, Presidente da Confede
ração das Associações Comerciais do
Brasil - CACB - prendeu a atenção,
por mais de duas horas, dos 500 parti
cipantes do X Congresso Brasileiro de
Jornais do Interior que a ABRAJORI
realizou em Brasília. Bastante aplau
dido pelos presentes, Afif propôs a

adoção do voto distrital já, criticou a

política tributária do Governo Federal
e fez uma análise da crise vivida
atualmente no País.

O ex-candidato à Presidência
da República defendeu a realização de
uma "guerrilha de comunicação", co

mo forma de garantir a tomada de po
der, pois só com o pleno conhecimen
to da verdade 'poderemos mudar os

rumos e conciliar o Estado' com á
Nação Brasileira. Hoje, o Estado se

$Ue para um lado e a Nação para ou
tro. "Já existe um processo de ruptu-
ra", afirmou Afif.

.

O Presidente da CACB foi
muito aplaudido quando afirmou -

"não adianta ser hipócrita. Temos que
enfrentar as coisas como realmente
são. O que precisamos, no Brasil, é de

.política fiscal e não de polícia fiscal.
Precisamos.rer .uma estrutura tributá
ria que se adapte à realidade do con

tribuinte . brasileiro. A parafernália
criada pelo Estado, de tributos em ci
ma do cidadão, gera reação, não de

· desobediência civil, mas sim de sobre
vivência civil, porque se ele for pagar ,.
todos os impostos que existem, ele fe-
cha, ele quebra".

'.

der. "Está na hora da Nação ocupar o
Estado", cuja fragilidade ele comparou
ao império romano na época da de
cadência e ocupação pelos bárbaros.
"Só que não somos bárbaros, somos

civilizados", disse ele, "e' aí começa a

história de uma possível aliança entre

nós:'.
.

A proposta da CACB pretende
estabelecer uma p-arceria com a

.ABRAJORI, no sentido de estruturar
uma agência de notícias que mantenha
os leitores e os eleitores bem informa

dos, como acesso a informações que
hoje eles não tem. "Vocês tem idéia
do que acontece nos bastidores do

Congresso"? perguntou ele. A CACB,
a mais antiga entidade de classe criada
no Brasil, está colocando nó' computa
dor todas as informações objetivas re

ferentes aos parlamentares de todo o

País; nome, base eleitoral, qual discur
so' tem feito na tribuna, como votam

em questões relevantes, como por
exemplo na questão do IPMF, etc. "E
preciso testar a coerência dos parla
mentares, que·muitas vezes falam uma

coisa nas bases e outra no Congresso",
disse o empresário.

_ A parceria proposta pela'
CACB será vantajosa para os dois la
dos e vai colocar em funcionamento o

que Afif ch�ou de "guerrilha de co

municação". Com o recebimento de

informações diretas de Brasília, tanto
o jornal quanto a Associação Comer
cial de cada comunidade terão mais

força, aumentando seu poder, porque.
o parlamentar vai se sentir cobrado e

terá que prestar contas de seus atos,
junto a seus eleitores. "Andou fora da

linha, pau nele, e isso. é democracia",
conclui Afif, na defesa da tese de que
só tem o poder de' mudar quem tem Q

poder de estruturar mecanismos de
controle de seus representantes. Esse
controle, entretanto, é possível apenas
com o acesso a informações corretas e

tempestivas, veiculadas pelo jornal de
cada comunidade. Essa ligação, entre a

informação e' a comunidade, pode ser

feita pelo jornal do interior.
Afif Domingos define o mo

mento como estratégico para a con

quista desses mecanismos. "Acho que
poderemos fazer um grande. barulho
agora na Revisão Constitucional, pe
dindo a Reforma Eleitoral, a Reforma

Política, a Reforma Tributária. Nós te

remos força para a tomada do'Poder",
explicou ele.

Ardoroso defensor de mudan

ças, Afif não esqueceu de pedi-Ias.
"Queremos mudanças Punir é refor
mar. Está caindo- a máscara. Temos

_ que falar estas coisas, quase como fa
zer uma terapia coletiva. Temos que
falar a verdade. Está torto? Está torto.
vamos mudar".

Para tennos uma escola mais próxima. do po
vo, incentivamos no Paraná assinaturas de cbnvê
nios com a CUT, CGT, para programas de escalai
populares, cujos professores são escolhidos. São
elaborados programas de' educação ambulante com

cursos para construção civil, de educação básica.
São programas de apoio à alfabetização com boias
frias, com 120 salas coordenadas pela Comissão
Pastoral da TeITa; enquanto que o Movimento dos
Sem Terras coordenam 150 turmas, apoiadas pelas
prefeituras e comunidade. Todos participam da es

cola dos professores e interferem nos planos de au

las. Estes programas, constatamos que diminuiram
gradativamente as invasões de terra no Paraná,
porque há 'fma consciêncja.ao direito da proprie
dade garantidopela Constituição Federal.

A adoção empresarial das escolas, tem boa
aceitação no Paraná, pelo menos 40 empresas já
aceitaram. Temos no Brasil18 milhões de operários
sub-escolarizados, que encarecem a mão de obra,
por isso oMinistério da Indústria e Comércio incen
tiva as empresas a investir na educação de seus em-

,pregados.Afif disse que existe no Brasil
uma fórmula visando -diminuir os cus

tos e aumentar a produtividade. que
vem sendo bastante adotada, é

meio/2/3. Significa trabalhar com me

tade dos .funcionários, pagando o do-

,
bro e tentando produzir o triplo. Isto

, J�mo setor privado, porque no setor pú
blico, conforme o empresário, o que
acontece é exatamente o contrário:
a fórmula é3/2/meio - o tripa de fun
cinários ganhando o dobro e produ
zindo só a metade. E Afif foi ainda
mais longe nas suas críticas, afirmando
que na hora em que os empresários se

ajustam e estão prontos para dar um

arranque, o Governo anuncia que vai
aumentar a carga tributária, o que le
vou a Confederação a partir para a

Campanha "Chega. Tem imposto
saindo pelo ladrão", título com duplo
sentido, muito oportuno 11(? momento
atual, como Afif deixou bem claro.

Para reverter a si tuação, Gui
';/ Iherme Afif Domingos, que afirma não

ser candiato a nada e não ter'partido
. I político, trouxe uma proposta aos do-

2' .!.1 nos de jornais reunidos no X Congres
so. E uma proposta de tomada de po-

Freitag outra vez discrimina servidores
que alberga. E portanto, um "quadro estático", no qual os ser

vidores não terão definidos os .meios e critérios de seu avanço. .

Disso decorre, ainda, que reflexos financeiros não serão
imediatos para os servidores nos níveis iniciais (por outro Iàdo,'
os reflexos financeiros serão imediatos para os níveis mais ele
vados, posto que os "reajustes" concedidos já são diferenciados,
como demonstrado anteriormente).

.

.

Ideal que o Quadro de Vencimentos fosse uma medida
decorrente da adoção de um novo Regime Jurídico Unico e um

novo Plano de Cargos e Salários, quando então a dinâmica de
evolução funcional (os níveis de carreira em que o servidor po
de ascender) estejam definidos. Da forma como adotado será a

Lei 'de Plano de Cargos e Salários que deve adequar-se a esta
"tabela" e não a "tabela" que deve adequar-se à fórmula a ser

adotada, por via deLei, ao Plano de Carreiras.

O Projeto não foi discutido pela sociedade.

Um projeto que versa sobre os níveis de vencimentos
dos servidores públicos, ímplíca, necessariamente, sobre a qua
lidade dos serviços públicos prestados à comunidade. O Sindica
to insistiu com o Poder Executivo na necessidade de deflagração
de negociações a este respeito, que foram inviabilizadas pelo
Prefeito interino diante do seu posicionamento de não retirar o

Projeto da Câmara ou de suspendê-lo por um prazo exíguo para
que decorressem tais discussões (e que, na verdade, representa a

sua indisposição em buscar uma solução composta a partir do
diálogo).

. .. . . _ .. _. __ _.
.

A iutransigência do Chefe jnterino do Poder Executivo,
caso resulte na aprovação do Projeto na forma como apresenta
do, implicará, segundo avaliação da categoria, em queda na

qualidade. dos serviços prestados por aqueles servidores encar

regados do contato mais direto com a população, posto que as

chefias e as Secretarias são de administração superior e distan
tes da realidade do atendimento cotidiano à comunidade.

Por estes motivos o Sindicato representativo da catego
ria dos servidores, consciente da sua parcela de responsabilida
de pelo incremento da qualidade dos serviços públicos presta
dos � comunidade joinvilense, posta-se. contrário ao Projeto de
Lei do Executivo na forma como apresentado.
Sind. Servidores Públicos Joinville.

O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de

Joinville, analisando ti) Projeto de Lei 191/93, oriundo da Men

sagem do Poder Executivo 128/93, e considerando os·interesses
da sua categoria, bem como os mais elevados interesses da co

munidade joinvilense por um serviço público de qualidade.
O Projeto é .ínconstitucional,

O Projeto oriundo do Poder Executivo, em que pese o

"nomem juris" que se lhe queira atribuir o Poder Executivo, ou
seja, que se refira ii m..llra criação de nova tabela de vencunen

tos, em verdade representa concessão de reajuste salarial dife
renciado - o que é vedado constitucionalmente.

Nesta diferenciação salarial que implanta reflexamente

reajustes salariais diferenciados, a anisonomia é agudizada pre
judicando aqueles servidores que percebem remunerações me

nores, contemplando com aumentos maiores aqueles que detém

cargos de Chefia o� de Secretaria.
,. •

Comprova-se, por mera análise das tabelas, que os 111-

veis iniciais - que representam justamente o contingente de ser

vidores de menor renda - teráo uma variação em seus vencimen
tos de 0% a 8%, enquanto os cargos de Chefia e Secretarias o

aumento varia de 87% a 159%.
Além de tudo, conspurca-se o ideal programático.cons

titucionalmente determinado de construção de uma sociedade

livre, justa e solidária (Artigo 3°,.1, da C.F.)
O Projeto Ofende à Lei Orgânica

. O Artigo 115 dispõe que a revisáo geral dos vencimen-
. tos dos servidores <lá-se em mesma época e em indice indiferen-
ciado. .

A norma mandamental do Projeto de Lei em questão -

e toda norma não deve ser interpretada tão' somente naquilo
.que explicitamente ostenta mas também naquilo que implicita
mente resulta; e sen resultado efetivo é reajuste nos salários de
corrente de "enquadramento" - dá reajuste diferencia�o a�s
servidores, contrariando a Lei Orgânica, incorrendo em ilegali-
dades. \
O Projeto Aprofunda distorções.

O Projeto oriundo do Executivo ofende o Princípio da

Isonomia, pois aprofunda ainda mais as distorções históricas' no
quadro de salários dos servidores. A relação entre o Dl�lOr. e
menor salários pagos pela Prefeitura acentua a sua distância,
alargando um leque de iniquidade que deveria, em verdade, ser
mais "fechado", como fórmula de justiça social.
O Projeto é Tecnicamente Incorreto.

-

O cargo de Assessor Executivo (AE). só pode ser preen-
chido por "funcionários de carreira", ou seja, de provimento
efetivo' por disposição do Projeto do Executivo, transforma-seo
cargo (AE) em "Cargo 'de Administração. Superior", ,?Ii�eja em
"cargo comissionado", abrindo unia porta para admissões sem

concurso público e por critérios incontrolados.
Esta falta técnica, grosseira, enseja a necessidade de.um

aprofundamento e uma revisão geral dos efeitos da aplicabilida
de do Projeto quando da sua entrada em vi�or de modo .<I:1e
não represente uma "brecha" à atuaçã� "política" da adminis

tração diante da proximidade do ano eleitoral.

Inexistem Funções-no Projeto.

Constata-se a falta das seguintes funções no Projeto de

Lei: Biólogo, Historiador, Tradutor, Antropólogo, Educador de
Museu, Recepcionista, Digitador, En:anador, Res�urador ':
Agente Cultural: - todos pertencentes aFuadema e a "Fundação
Cultural de Joinville.

O Projeto de Lei antecipa uma medida que deveria ser

adotada mo somente, como decorrência. da implantação do

Regime 'Jurídico.Úníco e-Plano de Cargo� e ,Salários.
Antecipando-se aestas medidas jurídicas, o Quadro de

Vencimentos na forma como adotado, não conta com qualquer
dispositivo r�gulamentar da dinâmica evolutiva das carreiras
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Reprimenda

94 .
o vereador Sergio Silva,

PMDB, deu bons puxões de
orelha nos vereadores Ademir
Vicente Machado, líder da
bancada do seu partido e no

vereador Hercílio Rohrbacher,
do PTB. Considerou os dois

'. vereadores irresponsáveis dian
te de suas atuações na co

missão dos transportes da: Câ
mara. O projeto que regula
menta as construções de shop
pings na cidade, foi aprovado a

toque de caixa. Sérgio acusou a
Câmara de não respeitar o re-

gimento interno, falou em ma

racutaia no projeto e disse es

tar amargurado com os verea-....
dores' Ademir e Hercílio que

. não . foram leais nas suas
ADJORI� atuações na comissão. Um cli-
�'--�-_.

ma tenso no ar na sessão dia
ABRAJaRl 23 de dezembro:

Hora H filia-se
na ACIJ

- o jornal HORA H filiou-se ao Nú
cleo Setoria de Comunicação, da Associação
Comercial e Industrial de Joinville. O Nú
cleo que pretende desenvolver várias ativi
dades na área de comunicação, marketing e

publicidade, está sendo coordenado pelo
jornalista Geraldo Lion, da RBS. Fazem

parte do Núclo vários pequenos empresá
rios, principalmente àqueles que editam pe
quenos jornais e. jornalistas que exercem

.atividades de assessoria.

Jornal
HoraH'
Filiádo
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Notas e- fatos
'

3

Renato Schmücker

Banco de Fomento
de Santa Catarinadota maiotia dos apar

tamentos
.

negociados
apresentam' defeitos, ha
vendo casos' em que são

constatados vícios cons

trutivos, seja por impeli
cia das construtoras, seja
pormá-fé.

O Salão do Imó

vel, que tem tudo para se

tomar uma promoção
tradicional, precisa
transformar-se também
em foro de debates, com
o consumidor sendo ou

vida e respeitado.

Ciretran
Negocia ativos de empresas. Descontos de
.' duplica tas/cheques pré-datados. .

ABRANGE
Segmentos industriais! comercia LÇ /

prestadores di? serviços.
MATRIZ: Rua Dona Francisca, lOH'
Td.: 22-1693 .

r

·\G�=NCIA: Av. JK nl! 603 - sala 10 -

Tel.: 22-5569

o Coordenador da Delegada Circunscricional de Trânsito
de Joinville precisa tornar providências a fim de melhorar o aten
dimento ao público. E notável.o mal-atendimento dos funcioná
rios da ClRETRAN, seja para prestação de esclarecimentos, seja
para o preenchimento de documentos do IPVA ou DUT, entre
outros.

.

Adelson Wetrupp deveria dar ouvidos para as denúnicas de
que çs servidores' da Delegacia tem esquema 'com os despachan
tes.'E tempo' de se meter o dedo na ferida.

res, a cada anã, fica
mais tímida.

Menosprezo II Salão do
Imóvel BRECH'Ó

CORRETAGEM DE MÓVEIS E IMÓVEIS
COMPRA: TV.._ BICIC'LETAS - SOM-

MÓVEIS
.

Pt\CrAMENTO A .VISTA EM Ó'NHEIRO
CORRFTOR DE (MOVEIS CREDENCIADO _

·CRECI <;]7(1
Rua: CUIll:.noante E-�gêni� Lepper. 5i - Centro

Telefone - n-M09

É incomum a falta
de. gosto pela cultura
demonstrada pelos ho
mens públicos de lain
ville. ,

Entidade
atuante

Orquestra
SinfônicaEmpresários da

construção civil e de re- .:

venda de imóveis pro
moveram uma feira na

EXPOVILLE para au

mentar seus negócios.
Iniciativa�sante.
Infelizmente porem os

dois setores empresa
rtais, em momento al-

gum,
.

manifestaram .

preocupação com a bai
xa qualidade dos imó- .

veis, notadamente apar
tamentos, que estão en- .

tregando ao incauto
mercato.

O SINDUSCON -

Sindicato da Indústria
da Construção Civil, e o

SECOVI,. Sindicato de
Corretores de Imôveis,
precisam perceber que o

Brasil está mudando e

que o consumidor tor

nou-se mais exigente.·
Atualmente, -ã esmaga-

Florianópolis,
mais uma vez, deixou
loinville para trás. Criou
sua orquestra sinfônica,
enquanto que a Fi
lannônica da Sociedade
Harmonia Lyra foi desa-
tivada e nunca mais vai... ,...-------------------..,
tará a funcionar. Iá a

esperança surgida com a

Orquestra loinvilense de

Espetáculos morreu na.

casca.
. Se loinville não

tomar cuidado, rapida
mente serâ suplantado

.. não só na área cultural,
como aliás já ocorre,
mas também no setor
econômico.' O comércio
local tem estilo mais an-

tigo que andar "prâ fren
te". Basta ver que há pe
quenos 'shopings que fe
cham às 18 horas,

A Associação dos

Deficientes Físicos de
Ioinville está de pa

.

rabéns pela forma como
. tem mobilizado ti co

munidade, Renato Mar-
-con Presidente da ADEl
vem tendo um desempe
nho irrepreensivel.

Inicialmente ''As
sociação dos Deficientes
de Ioinville" a insti
tuição surgiu na cabeça
de duas pessoas numa

noite de fins de 1982.
Era uma noite chuvosa
de conversa de bar. A
ADE! hoje já conta com

pelo menos 12 pessoas
portadoras de deficiên
cia que obtém seu sus
tento através de trabalho

_ honesto, sem qualquer
paternalismo.

Luiz Renato

Zimmennann, ex-Fun

dação Cultural, teve de

fazer das tripas o co

ração com um orçamen
to acanhado e com um

número . de servidores
muito aquém do ne

ceSsálio. De quebra, es

teve sujeito aos humores
da Secretária Municipal
de Educação.

Já o-Teatro "Muni
cipg.l são favas contadas.
As! obras foram inter

rompidas e ninguém. sa
be 'exatamenie onde fi
couo dinheiro reservado

para sua construção.
A nossa tradicio

nalissima Festa das Flo-

.

Há 20 anos participando do
progresso de }oinville

.... xv de Nóvembro. 4.110 - Jolnvílle - se

Tel - 0474 .. 334522

Araquari começa recuperar
estradas vicinais .

Araquari oferece.
toda a infra
estrutura .

�i,' ij ic�'
� .. �'t\ ,� .;�,

,.'oi A c.

PREFEITURA MUNICIPAL
DE ARAQUARI

RUA CORONEL ALMEIDA, 60,

A prefeitura de Araquari começou o ano
.

de 94 investindo nas recuperações de suas es

-tradas vicinaís, para facilitar as produções .agrí
colas, O Secretário de" Obras e Serviços Públi
cos; Hudson José Vieira (vice-prefeito) disse

.. que serão executados em 25 quilômetros para
facilitar a produção de arroz,' que está num

período muito forte. Na Estrada Jacú serão en

saibrados, patrolados 12 quilômetros. como
também serão feitos valeteamentos.

Para fazer o transporte na região do Po
ço .Grande a prefeitura investiu CR$ 60 mí-.

.

lhões de cruzeiros reais na construção de uma

ponte de- madeira no Rio Piraí, em parceria
com a Prefeitura de Guaramirim que parrici
pou com a mão de'obra, enquanto Araquari
participou com o material necessário à cons-

trução;
.

Trevos iluminados
. A iluminação dos trevos de acesso a

BR-101 com a BR-280 foi executada pela pre
feitura de Araquari. "Estávamos recebendo
muitas reclamações dos turistas da região de

São Bento do Sul, Jaraguá do Sul, Guaramirím,
Corupá, Schroeder e Massaranduba, então re

solvemos fazer a iluminação do trevo, na estra
da que liga Araquari/Joinvílle.

Nas confluências da BR-l0l e BR�280
em parceria com a Prefeitura de' Jaraguá do
Sul o municipio de Araquari também iluminou
o c�nhecido "Trevo de Jaraguá", local onde já
foram registrados muitos acidentes com vítimas
fatais. Explicou o Secretário d� Obras, I:IU?so_n
José Vieira, que a obra serviu para diminuir
consideravelmente o número de acidentes nos

dois trevos. "Estas duas obras deveriam ser fei
tas Pt:lo Governo <JS' Estado e DER, m�s, pare
ce que o Estado nao esta olhando muito 'bem
aos municípios comandados pelo PMDB, o

que é uma, falha administrativa muito grande",
lamentou Hudson. No transcorrer ,do ano, a

Secretaria de Obras de Araquari, sob a lideran

ça de Hudson José Vieira, vai.adquirir mais re
troescavadeiras, roçadeiras e caminhões bascu-.
lantes.

, .

necessarla
A-

para vcce
"

.

instalar aqui
sua indústria.
Venha crescer
conosco.

47 1120
PAGUE SEUS IMPOSTOS EM DIA

E GARANTA o DESENVOLVIMENTO
DO. MUNICIPIO

INTENDENCIA DISTRITAL
DE ITAPOCU

46 00 55
R. JOAO CARLOS ROSA

1111
•••.•••• ;•••••••••.•.••.•..I

•••"""""", ,.,.,., ,.,.,.,.,.,.,.",'. .
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Prefeitura de- Garuva investe em equipamentos
A ADJORI é a entidadê que
reúne no. Estado. de Santa
Catarina toda a torça dos
jo.rnais do interio.r. Por isso,
o. SEBRAE' buscou esta
entidade para veicular um

anúncio. aos catarinenses,
contando tudo. o. que foi
feito. no. exercício. de 1993.
E o. sucesso. alcançado. foi
tão. grande que. a ADJORI
go.staria de cumpriinentar o.

Sr. Vinicius Lummertz e to
. daa sua equipe de colabo
radores, pelo. êxito. da inicia
tíva. Afinal, co.m um único.
anúncio, o. SEBRAE atingiu
750,000 pessoas com
150.000 exemplares.
O segredo.? Foi o. trabalho.
da ADJORI que o. SEBRAE
descobriu. Competência e

parceria, nota dez.

&�
ADJORI�

ASSOCIAÇÃO DOS JORNAIS DO
INTERIOR DE SANTA CATARINA

. MOTOCICUSIA .'

toBRE DUAS RODAS O RISCO DE ACIDfNTE É MAIOR

/

, SINDICATO TRABALHADORES
EM TRANSPORTES

DE CARGAS DE JOINVI1LE.

'.TRÂNSITO
Conservação das-estradas, placas dá

sinalização ...
é um dever de todos.

Conserve!
I,

OSNI PEDRO FERREIAA
Presli1�nte

No início deste ano

a Prefeitura Municipal de
Garuva deverá investir em

equipamentos, "mesmo
porque já Sanamos as con

tas do município", diz o

prefeito Saul Zamboni
(PMDB). Nos próximos
dias adquirirá um ônibus
escolar, para atender as

exigências constitucionais
de que 25% do orçamento
deve ser investido na edu-

cação. O ônibus que ser

virá para transporte dos,

escolares, será comprado
com recursos também do
Ministério da Educação.

Por outro lado a

partir de 10 de fevereiro, o
murucipio começará um

projeto de pavimentação,
quando várias ruas cen

trais receberão pavimen
tação. "Estamos equipados

e vamos trabalhar, reage
Zamboní às críticas.

Anunciou também
um reajuste salarial míni
mo de 80%'emjaneiro pa
ra todos os funcionários.
Com este reajuste o piso'
dos servidores deverá osci
lar em torno de CR$ 42 I

mil cruzeiros. Explicou
que a diferença' entre os

salários menores e maiores

são no máximo de três ve

zes. "Isso quer dizer que
uma merendeira ganha em

torno de CR$ 40 mil e um

secretário em torno' de
CR$ 120 mil cruzeiros
reais". Saul Zamboni a

partir de 94 deverá pag,!r
os salários de seus servido,
res no último dia útil de

cada mês, "assim estare

mos evitando uma maior
corrosão dos salários" .

HOTEL FAZENDA JOMAR

Bronca
do leitor

"Não posso deixar
de manifestar minha revol
ta contra o horário 'político
na TV, onde políticos cor

ruptos aproveitam da boa

fé e ignorância do povo
para se eleger. Até �je o

que foi que aconteceu ao

Fernando Collor? O go-'
vemo precisa dar todo

apoio aos pequenos e mé
dios produtores, para que
haja superprodução em

todos \os setores da agri
cultura, pecuária e fontes
de alimentos, Em breve
seríamos os rriaiores pro
dutores do mundo. O povo
está cansado de passar
fome, não ter emwego
nem. moradia decentê pra
.viver. Ache que o povo já

. perdeu o brio, a dignidade
vendo tantos)adrões na

política aumentando cada
vez mais os impostos".
(Wagner Ricardo de Li

ma) -.

ÉAQUI
BARRA

a melhor opção em hotel fazenda em Santa Catarina

LOCALIZAÇÃO. Em área.prtvatíva superior a 3 milhões de me, na
interior de Santo Amaro da Imperatriz, junto às montanhas, vales e

belas paisagens, cercado de muito verde, ar puro e tranquilidade A
30 km de Florianópolis. 45 km do Aeroporto e 30 km da Rcdovíána

ACOMODAÇÔES • 30 unidades (9 apartamentos na casa central fi
21 chalés na beira do taqo). Salão de convenções para 40 pessoas
(não é cobrado aluguel). aestau.ante com 150 lugares e Bar.

DIÁRIAS· incluem quatro -eíeiçôes. Cortesia para crianças atê 01

anos. Of-oter'não cobra taxa ce servços.

DI$PONIVEL NO HOTEL - lavanderia, estacionamento e sala dll

'_ '>fI .... ' �)9. O',t><6-St.'·$,Oo ... , ....

._ ....�''''''''"w

'Cartas

Jornal

Senhor editor: Não me

parece que. o "Jornal do Municí
pio", projetado pelo prefeito de
Joinville fosse apenas um "diário
oficial" restrito ·a publicações
jurídicas. Por isso, achei correto-a
Câmara' de Vereadores desa
prová-Ia.

Em primeiro lugar, por
que a prefeitura tem tarefas mais
urgentes a se desincumbir. Há de
ficiências no saneamento básico,
educação e saúde e obras inicia
das que precisam ser concluídas.

Em segundo .lugar, por
que aquele jornal traria ônus à
comunidade. Qualquer coisa que
a municipalidade faz sempre traz
ônus à comunidade. E se alguém
me . disser que o jornal traria
maior informação aos mun(cipes,
respondo' que primeiro é preciso
ensinar os munícipes a ler - aí
está uma boa função para a pre
feitura.

Em terceiro, porque o
"Jornal do Município" resultaria
inevitavelmente suspeito.' Suá li
nha editorial (creio que o jornal
.teria uma) não leria crédito, pois
sena determinada 'por elementos
comprometidos. Ou alguém espe
ra que nosso pequeno "Pravda'

O acidente é uma consequência desagra�
yel deum erro no comportamento do usuário de
trónsito. Um errei que vem aumentando dia-a-dkI
em nesses cidades, e que pode serevitado, a parit'
domomento em que cadá um posse a respeitar C»
leis de trans�o, .

E não é porque você está sobre duas rodas que a sua responsabilicfa..
lIt é rr:enor. Ela é tão grande quanto a de todos os outros que conviv�
om você no trônsito. .

l:.embre-se que você tcrobém pode Ser vitima ou responsável por umCk:Iente.

�re�ina-se, Só a sua atenção o protegerá. O capacete é segurança.
.,� ISSO na cabeçal O uso do capacete protege você contra acident•

.

IfcIS. Faça tudo para aparecer, Ande com o farol aceso e com rouP'abras. Obedeça a sinalização e respeite os limites de velocidade da vkl,é claro, assuma a sua posição na pista.
Nõo dê uma dec2'stureira, fazendo "Zig-Zag." \

. \:'
\\,....DIIQIItNIIII _•• 'r.. .

CONFORTO NOS APARTAMENTOS/CHALÉS'- ar ccrsnccneoc
geladeira, tv a cores com controle, varanda péncrámlca e banheiro
Cada apartamento/chalé tem urna cama de casal e duas de seee-c
(bi-cama), podendo ainda receber rna�s uma cama exíra,

REFEIÇÕES.- INLCuioàS NA DIÁRIA - café da manhã. atmccc
café colonial e jantar. Anles do almoço e jantar são servidos apeuv.
vos a base de carne assada, lingOidnha"'e queijos da região, I
caipirinha (felta com cachaça da tazcooaü e o vinho colonial lêll"
consumo livre antes das refeições (cervejas. refrigerantes, água "".
neral e outras' bebidas serão CObrados a parte). O Hotel Pazenca
Jomar dispõe de uma COZinha de apolo completa (pia, fogão. gellf
cei-e. etc.) na casa central para uso exclUSIVO dos hóspedes perm
tindo que eles próprios preparem seu ctumerrâo, pipoca, chás, ma,
madeiras. ele. jncrusfve pratos extras (além do servido norrnalmentlj
noalmoçoe jantar). uWizando. se preciso, de nossaeslfUlurade pessoal

OPÇÕES DE LAZER· NO HOTEL - 2 piscinas. Quadra esport ....a
iluminada, campmhc de futebol, bicicletas. salão de jogos (bilhar
ping-pong e pebcumj. sala de "pcquer". quadra de tênis, bocha e

• quadra de "paci'le", bar da varanda. bar da piscina, toJa de souvenn

lareira, recreecérustas para crianças, música ao vivo (a rene ex>
sábado no bar da varanda). NA FAZENDA - passeios a cavalo (lO
animais domados). charretes. carro de mola (carruagem antiga). la9"
ccm.pedannhos e cajaques. rio pára pescar, cachoeiras naturais oe

águas cristalinas (cujas nascentes estão no Parque Florestal da Ser
ra do Tabuleiro), caminhadas ecolóçlcas (com guias), criação de
bérelos. criação de aves de granja (patôs: marrecos. etc.). criação de
gado leíteirc (com direito a participar da ordenha de vacas: beber
leite fresco e expenmantar um "camargo"). bosque COO'! 2.000 pet
de nozes "pecan" e pomar de árvores frutileras. õbs: todas as

opções ue iezer sãc çratctras.

DESCONTOS - para grupos la oarm de 30 pessoas) com aparta
mento de cortesia para gu(as� Para um grupo solicitar excluslvídace
no hotel. é necessário a locação de um numero minimo ce zo aparo
tamentcsrchalés. Consulte a gerência.

COMISSÕES - lO%�'llara agências de viagens e operadoras. me"

cante'vcocner'. <,

reuniões.

fosse ser independente da gestão
em exercício? Desta ou de outras

que virão?
..

Quarto: um jornal manti
do pelo cofre comunitário não

precisa ter medo de errar: desde
que erre em favor de quem tem a

chave do cofre; sua sobrevivência
estará garantida. Daí cria-se uma

relação de dependência que pode
deturpar-se em inúmeras di
reções.

Quinto: se o poder públi
co ocupar espaços no mercado.
editorial, ele está dificultando o

surgimento de novos órgão de
imprensa, os quais poderiam en

riquecer o panorama cultural e

'iJlcentivar a liberdade de opinião.
E simples: fazendo um jornal com
recursos do povo, impede-se o

povo de fazer um jornal.
Sexto: dizem que estamos

na era da terceirização. A -prefei
tura terceiriza serviços diversos:
até a coleta de'Iixo. Se a prefeitu
"ra não é capaz nem mesmo de co

letar o lixo, o que a faz pensar
que seja capaz de editar um jor
nal? Ou será que que este "Jornal
'do Município" já foi previamente
concebido para,' no momento

propício, ser também "terceiríza
do"?

MiItol)- Wendel, Joinville.

EsínHll'1 Gettl! ih Bra-Go Silo JôlÍQ
cailíil PQsh>1 IS .. C,tp "<'�"'V",",'\J

HJ::SE.li:VAS:
h"Hf .. (04k\2.) 45.IGU

fone/fax .. tlJ4S2, 42.1199
_OLDERIMAGf .. ·""", .. ,."
....... ' .. :I-:.-�' ,'"" ..... ''''

O' PARAíso
BALNEÁRIO
A princesa das praias

Areias monasfticas Lagoas Praias Céu q_zul Camping
Um verdadeiro cenário de beleza natural
Apoio: Prefeitura Balneário Barra dp Sul

catarinenses

BANCÁRIOS
A UNIAo DE TODOS LEVA A VITÓRIA.
PROCURE SEU SINDICATO
- SINDICALIZE-SE E PARTICIPE..
A LUTA POR MELHORES SALÁRIÓS E DE TODOS
SINDJCATO DOS BANCAR lOS DE JOINVlllE
RUA: ITAJAl - 41 o � TEl. 22-3022

NÃO ENTRi NA ..

�.�

CONTRAMÃO (�
Despachante

_ Catarinãfl,. . .

, Emplacamentos • Seguros 'lPV/l • ,\cgi/{/l'as • CWt[\
* Ptacasr Renovação de' carteiras • Transfcrénria

Catarinão - Nr/o deixa v{)cê na môo

Rua: Santa Catarina - 492 Tel, 36-3771. .

, . e

VISITE
DOS U L

._
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Agenda do Zaca
Muitas pessoas se tornam desonestas

porque as propostas honestas
são menos vantajosas ...

Rubens Nascimento/Barra do Sul

Oca, sol & samba

Comandada pelo nos

so amigo Picolé, 11m local de

agito nos fins de semana na

Boca da Barra, no Balneário
de Enseada, é a OCA, SOL &

SAMBA. Um ambiente rústico
com milita ce/veja gelada e o

bom samba do Grupo RAÇA
DO SAMBA, comandado pelo
amigo Biêlle; um dos diretores
da ala de compositoresda Es
cola de Samba Príncipes do
Kênia. Milito samba e pagode.
da melhor qualidade. Vale 'a .

pena conferir.

Divergências
Não convidem .para

sentar à mesma mesa, oprefei
to de São Francisco, Godofre
do Moreira e a vereadora So

la�l$e '-:anini Pimpão. Ele é do

PMD$ e ela do PFL. Com cer

teza não estão trocando recei
{(is de' chás.

Um bom policíal
Recentemente conver

samos demoradamente sobre

segurança, COIll o TenenteMo

reira, lotado no 8º Baíalhã'b
da Policia Militar de Joinville.
Ele esta comandando a segu
rançq no Balneário Barra Ve
lha. Sem dúvida um grande
profissional que dignifica' a
corporação e a Polícia Militar
do Estado de Se. Ponderado,
equilibrado, um bom papo.
Fez muitos elogios ao seu co

mandante Ten. Cel. Lourival
de Souza.

Divididos
Milita gente apostando

numa possível divergência
\ política entre o atual.prefeito
Douglas de Souza e o ex, Mi

guel Tito Rosa, em Barra do
Sul. Certamente a 'diVIsão e

lima possível intriga entre eles'
vai favorecer a oposição co

mandada pelo vereador Ede
Geraldo da .Cunha. e João
Gaspar

_

Rosa. Aliás, Gaspar
não esconde de ninguém o so

nho de ainda tomar-seprefeito
de Balneário Barra do Sul.

,

"Cuidado
candidatos

Em recente prngramaçâo social, o encontro do secretário de

Comunicação do Estado, Epío Branco, à esquerda e o. ex-prefeito de
Massaranduba, Dávio Léu. Enio falou da sua campanha para deputado
estadual e aproveitou o encontro para pedir apoio. Tem tudo para ser

um dos 40 na assembléia. Como tinha tirado minha Frata do, baú,
aproveitei para registrar o encontro. A foto l.icou boa. Esta é a minha

primeira foto publicada em mais de 17 anos na vida jornalística.

Ex-senhora Müller

Esta é Jussara ex-Chacrete, ex-senhora do jogador Müller.
Estão separados desde abril de 93 e ela continua tristinha pelá sepa
ração, mas, com 11m corpo impecável que 'deve ser admirado. .

,

Os prefeitos da região
já começam fechar o cerco. E

pelo visto os candidatos de

Ioinville não terão refresco.
.

Douglas de Souza (PPR) em

Barra do Sul pedindo votos

para Udo Wagner, candidato
.

e deputado estadual de Jara

guá do, S1I1. O prefeito José

Acácio Detmõnego fechado
com Ênio Branco para esta

dual, em São João do Itaperiú.

Mais replay até
o carnaval

No nosso giro pélos

• ,30ANOS
�&.Jo,lI�""'" DE SATISFAÇAo

EM
ATENDÊ-LOS.

RodIzJo de Frutos do Mar

Acompenna: Sopa de Siri, Arroz Branco, Rizoto , Filé de
Pescada a Milaneza, Peixe-em Posta, Marisco Ensopado
Ostras, Camarões, Casauinha de Siri.

.

Servimos ainda:
Atacarte
Pétiscos

RIUI Prat. Baltazar Buschle, slnt - Fone: (0474)37-142:1
ESPINHEIRO - JOINVILLE - se

balneários do Norte pudemos
observar que a Banda Replay,
liderada pelo guitarrista black

Cartão vem sendo ã sensação
no Balneário de Barra do Sul.

Todas as noites estão agitando
a casa GU/DU'S PETIS

QUEIRA, na Boca da Barra .

Música para todos os gostose
no local, lima cozinha de pri
meira COIll milito camarão, si
ris, peixes e pizzas. Um -deta
lhe, a GUID'S comandada

pelo joinvilense Guido Almir

Machado, tem um gnlpo mui

to bem selecionado de atencio

sas e bronzeadas garçonetes.
Muita dança um ambiente es

petacular. Visitei, c!trti e goaei.

BOX-5
*** Um grupo de

influentes veranistas
montando esquema pa
ra lançar a candidatura
de Mickey, como candi
dato em Barra do Sul.

* * * Repercutiu
negativamente no Esta
do, o projeto da prefei
tura de Joinville conce
dendo aumentos de até
170% aos funcionários
graduados e quase .nada
aos pequenos.

*** Muita gente
no PMDB não queren
do a candidatura de
Paulo Afonso Vieira, ao
governo do Estado. É
um candidato muito
fraco para enfrentar
Esperidião Amin. Ten
tam puxar-lhe o tapete.

*** O grupo
.
RAMAL 05 foi contra
tado para animar o car

naval na rua, na Lagôa
de Barra Velha. De 10 a

16/2 todos os dias a

partir das 18 horas.
*** Irreversível a

candidatura de Luiz
Biói, para deputado es

tadual, pelo PFL. A zo

na sul de Joinville em

polgada em elegê-lo.
Conta com apoio ·de
municípios de Ascurra,
Trombudo Central,
Pouso Redondo e mui
tos outros da região do
Vale de Blumenau, Um
bom candidato.

5/

Tebaldi começa
.construir 60 casas

o engenheiro Marco Antônio Tebaldi, se-
cretário da Secretaria de Habitação e Sanea
mento da prefeitura de Joinville começa a cons

truir as primeiras 60 casas de 40 metros qua-.
drados, com materiais .confeccionados com

a máquina trava-blocos.
,

A máquina trava-blocos confeccionará kits
para construção de 300 casas populares, através
de convênio com a Secretaria de Habitação, e
Desenvolvimento Comunitário do Estado com

a Prefeitura de Joinville, na ordem deCR$ 8,5
milhões (em valores de outubro), O governo do
Estado participa com alocação do equipamento
e doação de CImento e pó de brita, A prefeitura
responsabiliza-se. pela mão-de-obra, areia, con
fecção dos blocos e financiamento as famílias '.

cadastradas.
_

De acordo com o secretário .Marco Antô
nio Tebaldi, o' financiamento será de cinco
anos, com o beneficiado pagando entre 10 a 20

por cento sobre o salário mínimo. As primeiras
60 unidades serão destinadas às famílias mais
carentes (que perderam suas casas por incêndio
ou sofrem com possível demolição) .. "Vamos
atender os caS0S mais críticos" observa Tebaldi.
O restante vai ser destinado a pequenos conjun
tos residenciais, atendendo nesta primeira" eta
pa 300 das cinco mil famílias inscritas nos pro-

-

gramas habitacionais do município.

JORNAL HORA H Filiádo

ABRA)lORI
I

ASSOCIAÇÃO BRASIJ,..EIRA
DOS JORNAIS DO INTERIOR

I.Af IDÉ/� DO MUNICÍPIO 1�LOCADAS EM EV��ÊNCIA '

,
, .

Petísqueira Guídu's
Frutos doMar

o Óti'!'o;; ambie.n!e de !rent! para a Lag?aila Boca da Barra
Casqumhas de SIrI o Camarões o Pratos a base de peixes o Pizzas,

Faz a festa ,de 4· a domingo, com m�iio samba, pagode e müslca ro�ântlca
o A única onde o atendimento é r�ito por bonitas garçonetes.

BOCA DA BARRA· BALNEARIO BARRA DO SUL
.

BANDA REPLAY

Guido Almir Machado
Proprietário

Nossa cidade
merece uma festa de
balançar o coreto.

IMOBILIÁRIA
CLÁUDIO
WELTER

Ela está fazendo aniversário.
.s Faça barulho.

Faça uma festa de acordar os
vizinhos.

Mostre o quanto você
gosta de nossa cidade.

Faça, também, um favor: dê a ela ..
Parabéns

CRECI942/J
Rua:

São Bento
do Sul- 81

Tel.:
(0474) 48-11-33

33-5331

• Aptos. frente para o mar
• O maior e melhor restaurante
• Especializado em frutos do mar.

Está com a cara feliz de uma criança que
acaba de nascer. Estamos participando
do progresso de Barra do Sul, que hoje
completa um ano de feliz/cidade.
Av.: São Francisco do Sul - Praia 'Salinas

. Tel.:(0474) 48-1206
Balneário. Barra do Sul .
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São João entrega balsa
à comunidade

Adversário

Da tradicional
esquerda à direira, Aci
Ferreira de Oliveira, '

prefeito do município de
Araquari e do PMDB, e
o Secretário Adjunto da
Agricultura do Estado,
Eni Voltolini e do PPR.
Voltolini não perdeu a

oportunidade e pediu ao

Aci o seu voto visando
eleger-se deputado es

tadual. Aci por sua vez,
aproveitou e solicitou
recursos para a agricul
tura do seu município.
(Foto by. Aires Zaca
rias).

Em solenidade que
'contou com a presença do Se
cretário de Transportes e

Obras do Estado, Paulo Gou

veia da Costa, o prefeito de
São João do Itaperiú entre

gou à comunidade a balsa de
travessia do Rio Itapocu faci
litando a ligação entre as co"

munidades de Santa Luiza

(São João do Itaperiú) e

Guamiranga (Araquari). O

projeto foi em parceria com o

município de Araquari e fo-
'ram investidos cerca de CR$
10 mil de cruzeiros para cons

trução da balsa e obras nos

atracadouros. A balsa não
consumirá energia ou com

bustível, ,porque foi projetada
para movimentar-se de acor

do com a' força das corrente

zas da água.
.Além do Secretário

Paulo Gouveia, o Secretário

di! Comunicações do Estado,
ÊniÜl' Branco esteve presente
e ainda Dr. Hamilton Peluzzo,
Diretor Presidente do Deter,
o prefeito de Araquari, ,

Aci
Ferreira de Oliveira, Dávíc

Leu, ex-prefeito de Massa:
randuba, o Secretário'Adjun
to da Agricultura Eni Volto

lini, os vices-prefeito Alzerino
Bernardes (São João) Hud
son José Vieira (Araquari) e

o presidente. da Câmara de
São João, José Mareio Ra

mos, entre outras autorida"·
des. Ao discursar para osmo

radores da região José Acácio

,Delmônego disse que atendia
a uma antiga reivindicação
dos munícipes. A travessia

pela balsa encurtará uma

.distância de quase 80 km,
vindo a facilitar o escoamento

da produção agrícola, A balsa

pode transportar até 15 tone

ladas, um caminhão ou dois au

tomóveis. O Secretário de

Transportes e Obras, Paulo
Gouveia da Costa elogiou a

administração de José. Acácio
e disse que parcerias deste ti

po estão sendo incentivadas

pelo Governo e a Secretaria
de Transportes e Obras, "pa
ra facilitar a vida dos agricul
tores. O governo de Santa
Catarina que também está

preocupado com a chuva de

lama que se abate sobre o

país, está cuidando do dinhei
ro público com critérios. Esta
obra é muito antiga e necessi
tava ser concluída", disse o ::3
Secretário sendo muito �
aplaudido. Os investimentos �
vieram através' do DETER Q
que contribuiu 'com CR$ ,5 ...

.. , ,. .

milhões de cruzeiros e o res- Paulo Gouveia, Emo Branco e Jose Acácio na travessia
tante entre as prefeituras de da balsa
São João .do Itaperiú e Ara- I

quari.

,
-

MATERIAL.DE CONSTRUÇAO ROSA
CIMENTO - CAL- MADEIRA - AZULEJO

,'__ LAJOTA - MATERIAL ELÉTRICO E
,

HIDRÁULICO
Av. São Francisco, 198 - Bal. Barra do Sul

TEL.: 48-1072 r

. .

A administração da
balsa será feita pela prefeitu
ra' de São João. E até dia 31
de janeiro a travessia será
feita gratuitamente e poste-

-

riormente será cobrado um

pedágio a preços simbólicos.
Para os moradores de São
João do Itaperiú e Araquai,
proprietário de veículos com

placas destes municípios, o

pedágio será gratuito.
.

'Para descerrar a placa
. comemorativa foram convi
dados os .secretários Paulo
Gouvêia da Costa e Enio
Branco e o senhor Serafim

Thomzelli, o mais antigo mo-

,

rador da região.

CHURRASCARIA

C/PROMOÇÃO,

,

.',

Aceitamos reservas p/�ventos especiaiS
Rua InáciO Bastos. 416 (esq, Procopo
Gomes) - Fone-33-7270-', Jlle.

ARTEFATOS DE
CIMENTO ROSAMEI-

Transfusa/Gidion
AjtuJllnão a comunidad� a encóntrar o seu

melbor cas« inho

� MOTORISTA E COBRADOR

Profissionais a serviço da comunidade.
Colabore com otrabalho deles.

MÁOUINAS DE
COSTURA E

.'ACÉSSÓRIOS lTOA.'"

• LAJE PRÉ-FABRICADA
• TUBOS DE CIMENTO. '

.'SAPATAS PARARESIDENCAS
• FOSSA SANITÁRIA

Av. São Franeísc« do Sut- 126
Tel (0474) - 48-1163

,

\

� ..PECAS.AGULHAS
. E APARELHOr.
tlAcMNA� OE'

COl\lE
'

BALNEÁRIO BARRA DO SUL

.

rJ:J SUP�ERMERCADO- ==

� O N�
• VERDUREIRA � ....M O ·BEBIDA�

== • COMPLE1. � AÇOUGUE rJ1

-

Acei'ta 'to,dos os 'tick.e'ts -

Ruá: Jerônim,o Coelho, 40
'Tel: 33�9491

.. Oe

LAVADORA � SECADORA D,E ROUPA
Lava por tambcreamento e seca por aquecímento.
Capacidade: 2 kg.
SECADORA DE ROUPÀ
Com 9 cabides, tirnere duas temperaturas de secagem
Capacidade: 5 kg,

,�,

CIRCULADOR DE AR 30 em
'

Com 3 veloc:idades e grade giratória. '
,

TERMO CIRCULADOR, -:
Com aquecimento, 3 velocidadespara 'circulação de ar ambiente e

grade -glratóri�,
VENTILADOR 30 em

Com 3 velocidades, corpo oscilante e grade com espaçamento seguro,

mRiIIi!rEIRfrodomi!IricOI[rdi/.
Rua Duque de Caxias, 527 - CEP 89201-460

. Joinville· se - Tel.: (0474)33-3080
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Godofredo quer Luiz Henrique como

candidato do PMDB ao governo de S�
,

o prefeito Godo
fredo Moreira Gomes Fi
lho (PMDB) não esconde
de ninguém a sua tese de

que, o melhor candidato do
PMDB ao governo pelo
PMDB, é o atual presiden
te nacional do partido, o

deputado joinvilense Luiz

Henrique da Silveira.
"Sem dúvida alguma é 'o
melhor candidato que te

mos, Se ele não quiser
aceitar esta missão, aí sim,

) pode ser o Paulo Afonso".
Godinho. que também tra-

,

balha pelos bastidores pa- ,

ra lançamento de um can

didato a deputado esta

dual na região Norte, pe
los municípios pequenos,
defende a candidatura de
Odilon Ferreira de Olivei

ra, sel!. vice-prefeito e já
encontra respaldo no pre
feito peemedebista de Ga

ruva, Saulz Zamboni, que
gostou da idéia.

Godofredo tem cer

teza que se o PMDB de
Joinville lançar apenas 2

dois candidatos, "teremos
sucesso, porque elegere
mos os dois de, Joinville e

um outro pelos municípios
liderados pelo PMDB na

região e estaríamos bem
representados. com três

deputados do partido", A
sua tese vai começar a ser

amplamente divulgada a

partir do carnaval "e va

mos ter a homologação
deste nome no diretório
regional". O prefeito de

Araquari, Aci Ferreira de
Oliveira também aposta na
tese de Godofredo. Afinal

Odilon, vice-prefeito de'·
São Francisco ,do Sul, é
irmão do prefeito de Ara

quari.
O prefeito francís

quense sonha no lança
mento da candidatura a

presidente pelo PMDB; do
ex-ministro Antônio Brito
e em segundo lugar o no

me de Roberto Requião,
governador dó Estado do
Paraná. Quanto a Orestes
Ouércia, -ex-governador de

São Paulo, Godofredo
acredita que poderá ser

bom candidato do PMDB,
mas, ao governopaulista.

SUCESSAO
CATARJ,NENSE.

O prefeito da qua
trocentona São Francisco'
do Sul não concorda

.

quando afirmam que o

ex-governador.e atual -se
nador Esperidião Amin vai
vencer as eleições no Es
tado. "Apesar das pesqui
sas darem uma preferência
de 37%, ele já esteve me

lhor, Mesmo porque não
se conhecem os outros
candidatos, Amin já está
desde 1990 em plena cam

panha. Perfeitamente va

mos reverter este quadro e

seremos vencedores ao

Governo de Santa Catari

na", afirma com muita

convicção,

CORRUPÇÃO
,O Brasil acompanha

atento o desenvolvimento

da CPI do orçamento, en
volvendo nomes ilustres da

política brasileira. Para

Godinho, "é um fato
histórico de importância
ao país. Estes fatos sempre
ocorreram desde o desco
brimento do Brasil, mas,
hoje estamos no exercício

pleno da democracia, com
unia imprensa livre, res

ponsável e permitiu . co

nhecermos um pouco da
lama que era. escondida

por debaixo dos tapetes
vermelhos do Congresso
Nacional. O Congresso
não vai poder se omitir na
hora da verdade, sob pena
dos bons políticos serem

jogados na vala comum da

corrupção", Quando a ex

grande estrela do PMDB,
Ibsen Pinheiro, Godofredo
diz- que '.'deve -ser punido
se "for julgado culpado,
como Genebaldo, João

. Alves, Fiúza e tantos ou

tros que descaradamente'
roubaram o dinheiro do

contribuinte" .

Prefeito de São Francisco detende-se de acusações
,

o prefeito Godofredo .

,_
de verbas, relatou o prefeito

Moreira Gomes Filho; de São-lhGodinho que houve duas in-
Francisco do Sul rebateu as terpretações da lei. "Eles en-

acusações de "improbidade tendiam que o repasse deve-

administrativa" da. vereadora ria ser de 10% sobre o orça-

Solan�:e Vanini Pimpão, do mento e nós enviámos 10%
PFL, 'A nossa administração da receita do município, Se
é da maior clareza possível. fosse sobre a arrecadação to-

Para evitar ataques da opo- tal, daríamos dinheiro
sição que não se conformou, a Câmara de convê-
com a derrota estivemos no nios assinados, royalties, TIP,
Tribunal de Contas e solici- e outros". "Acabaram-se as

tamos uma auditoria, até para mordomias", disse rindo o

.elucidar alguma pequena fa- prefeito que já chegou a um

lha e evitar que pudessemos acordo com o Poder Legisla-
ficar impedidos de assinatu- tivo francisquense. O Tribu-
ras de convênios com o Esta- nal de Contas não aceita isso
do", 'esclarece Godinho, que e, esclareceu que "é briga
afirmou que no, dia da sua política da oposição que não
audiência, a vereadora estava aceitou a derrota nas eleições
presente. de. 92 e o executivo repasse

Em relação ao man- mesmo 10% da receita pró-
dado de segurança solicitado pria",
"pelo presidente da Câmara,
Flávio Maciel de Souza (PFL)
na discussão sobre o repasse

Godinho, como gosta
de ser chamado o prefeito'
Godofredo Moreira Gomes

Postos Amin
Loja de conveniência

Gasolina - óleos - lavagens -

�� , lubrificantes
i, 2a à sábado> das 6 às 22h... ..

�lf' Domin.gos e feriaq�s - 6às::;,��;'
�f1 " R.. Santa,ç�tarm�,.8Z�;:;�::\;v'.
r '

"
Te'.: 36-076� ",,:,.'S0F�i�t�'�;· ,',<

,v, .. Na�Zóná,$ulb,melhor'atendhriêrifO,
0'1:-':_ -

>,. -, .l,;;�·;,);".:;::(L:' �,:;_",�('._ ':'.-, .:._. ._�:-.:.; L' _: • ..:,i,;;..-�!..";'��.����.·:._;-';'':i:'NF,;:�:::,.·; ��< ;;',".

MUITO CONFORTO E AS DELICIAS DO MAR

ZIBAl\IBA

HOTEL"'''
('

Fones: 44..()077 - 44"()471
44"()823

"Ja Fernandes Dias, 27 - São Francisco do Sul - Santa Catarina

Filho, não cansou em dizer

que não persegue ninguém,
"mesmo porque a vereadora
Solange Vanini Pimpão tem
dois filhos na creche, que é

principalmente
'as famílias carentes da

cidade, para gente sem recur

sos financeiros, e é uma prova
de que não há perseguição".

PESQUISA
Em relação às críticas

da vereadora Solange, sobre
uma pesquisa realizada pela
empresa Perfil, dando amplo
percentual' de aceitação ao

trabalho do prefeito; Godo
fredo explicou que "foi uma

pesquisa séria, feita por uma
empresa séria e que retrata a

verdade do nosso município.'
O nosso trabalho está 'agra
dando os nossos munícipes,
os 'nossos turistas que no

verão lotam nossas praias",

NÚMEROS DA PESQUISA
PERFIL

'

O Instituto Perfil pes-.
quiseu os francisquenses nos

dias 6 e 7 de novembro do
ano 'passado e .o resultado
apresentado sobre o trabalho
do prefeito Godofredo Mo
reira (PMDB) foi o seguínte..
O prefeito é uma pessoa ex

periente - 64,8% - sim
O prefeito é uma pessoa
competente

.

- 64,5% - sim
O prefeito é uma pessoa ho-
nesta - 58,2% - sim,'

,

O prefeito é uma pessoa tra-'
balhadora 70,3% - sim
Conservação das ruas - 60,2%
- ótimo e bom
Saúde pública - 44;5% - bom
Hospitaias - 66,1% - bom e

regular
Coleta de lixo - 54,7% - boa
Educação - 66,7% - ótima e

boa.

TRABALHO

.Nôs acreditamos que esta é a maneira mais nobre de
gerar riquezas. Saudamos todos os filhos e turistas des
ta terra pelo seu primeiro aniversário

Barra Surf Lanches - O Point da
Galera Jovem

Música ao vivo - Lanches - Petis
cos - Sorvetes Kíbon

Rua: Amândio Cabral - 93
Balneário Barra do Sul

-

"CAMPING BARRA DO
SUL"

BARRADO SUL.; SC
Vá conhecê-lo. É a natureza a seu alcance, junto ao

mar, (cofÍl areia monazítica) .

Árvores, Dunas, Apartamentos, Chalés
Toda Infra-estrutura
Próxinloa'SaIina

Fone (0474) 48-1177

Ilha da Babitonga

Shopping_çenterHistórico
Na Avenida Babitonga ao lado do Mercado

Público, a administração municipal. de São Francisco
do Sul inaugurou o primeiro shopping aC! ar livre, de
nominado SHOPPING CENTER HISTORICO, fun
cionando todos os dias até às 22 horas. Além das lojas
instaladas ao longo da mais tradicional avenida da ci-

,

dade "onde tudo acontece", o shopping conta com

apoio de um circo, implantado ao lado do Mercado

Municipal. Diariamente são realizados shows, danças
folclóricas, slides dos mais bonitos pontos turísticos
de São Francisco do Sul, a quarta cidade mais antiga
do Brasil, muito embora alguns historiadores garan-

� tem ser a terceira cidade, fundada no ano de 1.504:· -

','

OShopping-Center Histórico de São Francisco
do Sul, conta C0m muitas lojas, que vendem produtos

,

e artigos da região, lanchonetes e restaurantes com os

tradicionais pratos da cidade, quase todos � base de

peixes e crustáceos muito comuns em Sã'if,Francisco.
Funcionando de quarta a sábado, o shopping além de
atrair o turista, está incrementando o comércio nesta

época de verão, já que o número de turista é muito
acentuado. Até o final da temporada de verão mais
de 130 mil pessoas passarão pela cidade, que tem uma

população de 30 mil habitantes.

....

Convênio garante qualidade
ao nível de ensino da Fundamas

, A Fundação Municipal Albano Sehmidt assinou
convênio com a Legião Brasileira de Assistência, Foram li
berados 570 mil cruzeiros reais para investimento em cursos.
oferecidos pela Fundação. Estiveram presentes, o Prefeito
'em Exercício, José Carlos Vieira, o Superintendente Esta
dual da LBA, Jacó Anderle, o Presidente da Fundamas,
Darci de Matos, vereadores e autoridades de vários municí
pios da região norte,

,

A verba será utilizada na compra de máquinas de cos-

tura simples e industrial para os cursos de corte e costura e

costura industrial que, segundo Darci de Mattos, formam
em média 600 pessoas por ano, "A Fundamas faz a sua par
te especializando profissionais em diversas atividades", 'res-
saltou Darci.

.
.

O superintendente da LBA Estadual, Jacó Anderle
disse que, através dos seis centros regionais em Santa Cata
rina, a entidade busca dar apoio as pessoas que não conse

guem atender suas prioridades básicas, Segundo o prefeito
em exercício, José Carlos Vieira, a melhora em cursos espe
cializados como o da Fundamas, é um dos caminhos para
proporcionar condições de enfrentar Q mercado de trabalho.

Av.Santol Dumont. ,..
Jolnvillt - se

No caminhO do Aeroporto

soemo DE CARN�$ NOBRU NA
.

CARNES CIDADE DO&PRINClP,ES

"CHARRUAS" ,
UMA' QUESTÃO
DEBOMGOSro

Tel.:(0474)
36-3132

4ª e 6ª-feiras
costela de ripa
música ao vivo

-

CHURRASCARIA
/

OREX
-

�Rt)MOÇÃ.O
- Rodízio fatiadd de carnes (acompanha bullet de quentes.
friol e sObremeSas{ .

- is 2�s, 4" e sex as-feiras música ao vivo.
- No jantar mulhereS acompanhadas pagam metade do
rodízio,

.

RU'a Blumenau n� 3097 Fone 35-1722.
-
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Maria Dy Graça
Marcas de baton

Ribadejo ,

Abraços à Marly e ao Geral
do do Hotel e Restaurante Ribade
jo, na Praia da Enseada. O casal
tem agraciado seus amigos com um

ótimo cardápio e uma boa música

interpretada pelo cantor internacio
nal Paulo César e o tecladista Val
dinho.

Crueldade do médico

Um caso. amoroso envolvendo
um médico e sua paciente, chegou a

um ponto final. Pelos bastidores
muito ti-tit e brigas. <Como represá
lia o médico tenta de todas as for
mas prejudicar a filha' que nasceu

dessa união extra-conjugal. Nervo
sos telefonemas são trocados dia
riamente e no epicentro da díscor
dia uma inocente criança.

Juízes de alto nível

Felizmente a Justiça do Tra
balho está funcionando com muito
profissionalismo e correção aqui em
Joinville. Os juizes que atuam nas

Juntas de Conciliação de Julgamen
to, não se deixam levar pelas velhas

Convênio Saques
com cartão CABAL,

até o limite máximo de
crédito fixado pela CA
BAL, que hoje é de US$
3.000,00/

Beneficios
- O cliente CABAl

contará em Santa Catarina
com uma rede de 204

agências e 104 postos de
atendimento.

- O turismo recepti
vo contará com mais uma

opção de serviço que lhe

proporcionará total segu
rança e facilidade em suas

transações de câmbio tu

rismo.
- O referido Convê

nio, constitui-se em mais
.

uma forma de estimular

que o ingresso de divisas
no país se faça de forma
atual.

,

A solenidade de as

sinatura de convênio foi na
Agência BESC no Beira
Mar Shoppinj\, em Flo
rianópolis no ultimo dia 10
de janeiro, às 15 horas.. Na
ocastão, além da assinatu
ra do convênio, foi efetua
do o primeiro saque com o

cartão CABAL em caixa
automático.
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, O Banco do Estado
de Santa Catarina S/A -

BESC e a CABAL - Coo

perativa de Provision e

Servicios Ltda, empresa
administradora de cartões
de crédito pertencente ao

Banco Credicoop Coope
rativo Ltda da República
Argentina, estarão firman
do convênio para saques
em dinheiro' com cartão
CABAL junto a rede de

agências do BESC.
Forma de Saque
Os clientes CABAl,

através de seu cartão

magnético poderão utili

za�se de toda a rede de
agencias e postos automa

tizados do BESC para efe
tuarem saques em cruzei
ros reais.

Os saques poderão
ser efetuados nas seguintes
condições:

1 - Postos de Auto
Atendimento (Caixas
Automáticos) - 03 saques
diários equivalente' até
US$ 100,00 cada.

_

. 2 - Nas Agências
Automatizadas - Direta
mente no Guichê de Caixa

histórias de milionários empresários.
Nem querem saber de insinuações.
Estes juízes e seus assessores fazem
juz ao juramento que prestaram ao

assumir seus cargos.

Pão quente

Agora a Panificadora Cidade
das Flores, na zona sul da cidade
servindo ótimos pratos quentes para
o almoço. Os pães são uma delícia.
Deverá entrar logo no cardápio os

pãezinhos de azeitona, excelentes
para um aperitivo acompanhado de
uma cervejinha gelada. Vamos
aguardar esta novidade.

Jackson & Cia. Bela

Na esquina da Rua São Paulo
e Guarujá no bairro Floresta, está a

ótima lanchonete Guarujá. Neste
verão as noites estão mais quentes e

embaladas com o ótimo som de
Jackson e Cia. Uma bela companhia.
para suas noites de verão.

Som para todos
(For alI sound)

Quase todos os bares e res-

taurantes da Praia da Enseada, na

Ilha da Babitonga, adotaram a mú
sica ao vivo como um atrativo. Cada
casa tem um gênero. Quem ganha'
são os turistas pela livre opção.

Itaguaçu

Aproveitando sol e mar da
praia Itaguaçu, 9s empresários Ma
ria e Mauro, ambos da Imobiliária
Terraço. São frequentadores assí
duos do Restaurante Terraço, que
sem dúvida é uma ótima opção.
Uma bela praia.

Jovens, ricos e'otários.

Aline ou Lizete... O nome

pouco importa. Referência 484. Em
nossa cidade pequenos golpes ren

dendo uma grana danada. Prostitu
tas profissionais com carinha de an

jo, iludindo jovens, ricos e otários,
para satisfazer seus instintos mais
sádicos. Para angariar grana fácil,
ameaçam denunciar seus clientes
por estupro. Para verem livres de
apuros policiais, os jovens acabam
dando muito dinheiro das mesadas.
Muitos boyzínhos caindo do cavalo.
Elas são bonitas e eficientes.

Para ajudar no
crescimento das micro e

pequenas empresas de
Santa Catarina, o Governo
do Estado criou o Projeto
Crescer. O Besc faz parte
deste projeto, com linhas
de crédito sob medida

-

para o tamanho da sua
empresa. São
financiamentos

. exclusivos, com-mais
facilidade e vantagens
para você. Escolha a

melhor opção. Maiores
informações, converse

com o gerente da sua

agência Bésc.
* Financiamento de

Capital de Giro
* Financiamento de ICMS
* FINAME -.Empréstimo
para aquisição de
equipamentos

I
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